

# 平成22年度文化無償資金協力

マラウイ警察楽器整備計画警察音楽隊機材引渡式

2012年7月3日



左: 供与機材のサクスをバンダ大統領に手交する寒川駐マラウイ特命全権大使(左:寒川大使 右:バンダ大統領)  
右: 式典では、マラウイ警察音楽隊によって、日本の童謡「ふるさと」が演奏されました。

2012年7月3日、マラウイ南部商業都市のブランタイヤ市の大統領官邸で、平成22年度一般文化無償資金協力「マラウイ警察楽器整備計画」警察音楽隊機材引き渡し式が行われました。

本式典には、日本側より寒川駐マラウイ特命全権大使、在マラウイ大使館員、JICA関係者、マラウイ側よりバンダ大統領夫妻、ムッサ内務大臣、ゾンジ警察庁長官、警察官約150名、警察音楽隊約70名が出席しました。

本案件を通じ、日本政府はマラウイ警察音楽隊に対し、フルート、サクソ、クラリネット、トロンボーン等、20種類の音楽機材を供与しました。供与額は3,480万円です。

マラウイ警察音楽隊は、各種公式行事で演奏する他、犯罪防止啓発、HIV/AIDS予防啓発等、演奏を通じた地域コミュニティ活動を行っています。今般の音楽機材供与に伴い、今後、こうした活動がより活発化することが期待されます。

